

Alte Liebe rostet nicht

home.t-online.de/home/ulisb/

Im Internet lernt der geneigte Surfer auch manche, ihm bisher verborgen gebliebene Seite seiner Mitmenschen kennen. Denn nicht wenige nutzen ihre eigene Homepage, um dort ihren Interessen und Hobbies zu frönen. Ein gutes Beispiel dafür ist Uli Schätzle-Beckmann: Der ehemalige Juze-Mitstreiter und spätere DOL-Gemeinderat läßt die Netzgemeinde an seiner Vorliebe für die Rockinstitution Neil Young teilhaben. Neben allerlei nützlichen Quellen für Informationen über die ewigjunge Musiklegende erfährt man auf diese Art und Weise auch, was Schätzle-Beckmann so in seiner Freizeit macht: Zu den Treffen der internationalen Young-Fangemeinde, den sogenannten „Rusties“ fahren und dort in einer Band von Gleichgesinnten den Bass spielen. Apropos Musik, apropos Band: Nicht fehlen darf hier natürlich „NX4U“ – eine Gruppe, die sporadisch auch immer wieder einmal im Elztal zu sehen ist. Ganze harte Fans können sich sogar Songs von Uli und seinen Mitstreitern Florian, Heinz, Markus und Theo herunterladen. Von wem die Songs stammen? Dreimal dürfen sie raten. *pd*

BZ 10.7.99

BZ-Wertung: Interessante Einblicke in die Welt der Neil-Young-Anhänger – in zwei Sprachen. Lobenswert: Die deutsche Fangemeinde hat ihre Seiten unter einem Etikett, dem „deutschen Rustring“, vereint. In den USA gang und gäbe, ist diese gar und gar internettypische Gedanke hierzulande leider noch nicht so verbreitet.

Angeklickt ist eine regelmäßige Rubrik der BZ-Redaktion Waldkirch. Wer eine Homepage mit lokalem Bezug zum Elz- oder Simonswäldertal empfehlen will, kann seinen Vorschlag per e-Mail schicken an: redaktion.waldkirch@badische-zeitung.de

